文化祭(11/09-11/10)

今年度はテーマを「LEVEL 100×001 LEVEL」と掲げ、羽島高校 100 周年を記念し、集大成となるような文化祭を目指すとともに、101 年に向け新たな一歩を踏み出せるような行事にしたいという願いを込め、生徒会一同で 4 月から準備を進めてきました。当初、 9 月初旬を予定していた文化祭ですが、二か月の延期期間を経てなんとか開催することができ、ほっとしています。

今年は2年連続で行っている、全校15クラスで1枚のモザイクアートを作る企画に、少し違った要素を加えました。今までは台紙に折り紙を張っていく平面アートでしたが、今回は各クラスで折り紙を折ってもらい、それを吊るしてモザイクにする立体アートに挑戦しました。紆余曲折がありましたが、全校生徒の協力のおかげでなんとか完成させることができました。100周年にふさわしい作品になったと思います。

今年度は、長年本校に在籍されていた校長先生が『近年の文化祭で最も質が高い』と仰ったように、 どのクラスも良い作品を作るのに切磋琢磨していました。展示では、光のアート、つまようじを用い たアート、スタンプを集めながら進む迷路など、しっかりと練られたものが多く、見ごたえがありま した。体育館ステージでは、全学年が発表することができ、中でも1年2組と2年4組は演劇を行い、 観客を魅了しました。鑑賞マナーも良かったです。

部活動では、茶華道部、書道部、美術部、文芸部、科学部、S クラブ、弓道部、吹奏楽部がそれぞれ 日頃の活動の成果を披露することができました。

その他にも、3年生有志による、英語を用いた様々な国の紹介文や、図書委員のクイズラリー、生徒会による羽島高校100周年記念スタンプラリーなど、楽しめる企画が多くありました。感染症対策の観点から、2日目の有志発表を中止せざるを得ませんでしたが、生徒がしっかりとルールを守り、楽しい時間を共有できた素晴らしい文化祭となりました。

優秀賞受賞クラス

展示部門

アトラクション部門

ステージ部門

1年4組『光のアート』

2年5組『脱!迷路!』

2年4組『ATSUSUGI **??**青春**??**シンQ劇**??**』











